

MEMORIA: Grupo Regional de Género y Extractivas: Posicionando estrategias, buenas prácticas y demandas de defensoras de la tierra y del medio ambiente.

Por: Joel Aleman. 21/10/2021

[Descargar memoria completa \(PDF\)Descarga](#)

En el año 2017 se conformó el Grupo Regional de Género y Extractivas (GRGE) por organizaciones de la sociedad civil de América Latina y el Caribe, con la finalidad de construir una red regional que posicione, desde una perspectiva de género, temas prioritarios para las mujeres en contextos extractivos a través del análisis, la difusión y la articulación de acciones con redes y movimientos de mujeres.

Desde sus inicios, el GRGE ha buscado articularse con otras organizaciones indígenas y defensoras de derechos humanos, así como con asociaciones de mujeres presentes en la región. En ese marco, entre los días 25 y 28 de febrero de 2020, se llevó a cabo en la Ciudad de México el Primer Encuentro del GRGE (en adelante, Encuentro), cuya finalidad fue establecer un espacio de diálogo con sus representantes sobre lo que viene ocurriendo en sus países y territorios como consecuencia de las actividades extractivas, los megaproyectos de infraestructura y la creciente criminalización que se viene ejerciendo contra las mujeres defensoras y lideresas en las comunidades.

[Descarga documento completo](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Fosdeh

Fecha de creación

2021/10/21